

Pourquoi voyager ?

La première réponse qui vient à l'esprit, est pour beaucoup d'entre nous : "j'aime voyager car j'aime découvrir d'autres horizons".
Cela se traduit par le goût de vivre de nouvelles expériences, de ressentir de nouvelles sensations ou de découvrir des personnes différentes de soi-même.



Il est certain que l'on voyage pour découvrir, mais aussi pour s'évader. Nous avons besoin de renouveau, de chambouler nos repères et nos habitudes acquises au quotidien. Nous pouvons alors s'échapper de la monotonie et partir vers de nouveaux horizons.

Si l'on cherche plus loin que ça, plus loin que le simple fait de découvrir d'autres cultures, d'autres espaces ou modes de vie, le voyage est aussi une découverte de soi. Chaque voyage permet la recherche d'une nouvelle partie de nous-même.

Enfin, le voyage est une manière de partager notre expérience là où l'on pars mais aussi, ici à notre retour. Le film, la photo illustrent notre intérêt pour le voyage. Ils nous permettent de s'exprimer à travers nos **découvertes, expériences et rencontres.**



Avec Zelligja ?

Voyager avec Zelligja c'est déjà permettre financièrement de réaliser ce voyage qui serait impossible sans l'aide de la bourse Zelligja
Zelligja motive une action journalistique face à notre projet. Il s'agit de faire une recherche sur un sujet précis et de le préparer avant le départ, en trouvant des contacts et des itinéraires liés à l'élaboration du projet.

C'est aussi avoir un objectif pour l'après : créer un support (écrit, pictural ou sonore) qui nous permet le partage de notre expérience.

Le côté itinérant que prône Zelligja a pour nous une grande importance. Nous avons chacun eu le besoin de se déplacer au fil des rencontres et des surprises dans le pays où l'on se trouvait. Ainsi nous avons pu laisser une certaine part de liberté dans notre itinéraire, qui a pu être dicté à travers notre vécu sur place.

ZELLIDJA
-
BOURSE DE VOYAGE

Seul ?

La solitude nous pousse à la multitude, non seulement on se tourne bien plus facilement vers les autres, mais cela nous pousse aussi à faire le plus d'activités possibles.

Cela permet de se redécouvrir soi-même, car voyager seul, c'est aussi se retrouver face à soi-même, partir vers l'inconnu sans parachute, face à ses doutes, à ses désirs ou à ses interrogations.

